

COLLÉGIENS, TRAVAUX

FIN DES TRAVAUX DE RÉNOVATION DU COLLÈGE LES AULNES



Prévue le 19 novembre 2020, l'inauguration des travaux du collège Les Aulnes, situé à Combs-la-Ville, n'est pas maintenue en raison de la situation actuelle. Retour sur 15 mois de travaux pour rénover cet établissement des années 1970.



Créé le: 19/11/2020

- Mis à jour le : 19/11/2020

L'éducation : une priorité pour le Département

La réussite scolaire et personnelle des jeunes seine-et-marnais représente une priorité du Département. Conscient que les conditions de travail de qualité participent à la réussite des collégiens, la collectivité mène des travaux de construction, de réhabilitation et d'extension, en réponse à l'évolution démographique du territoire

15**mois**

C'est la durée des travaux

5,6**M€**

C'est le montant de l'opération

Améliorer la vie éducative

Construit en 1974, le collège Les Aulnes à Combs-la-Ville nécessitait d'être rénové. Cette opération fait partie du plan de rénovation des sections d'enseignement général et professionnel adapté (SEGPA) mis en place par le Département. L'opération a concerné à la fois la restructuration des champs Hygiène, Alimentation et Service (HAS), l'Habitat de la SEGPA, et la restructuration lourde du bâtiment B. À présent, le collège répond aux normes d'accessibilité pour accueillir des personnes handicapées. De plus, des travaux connexes ont été réalisés : remplacement du système de sécurité incendie, rénovation du hall, de la salle de réunion, des sanitaires du préau, de l'infirmerie, des cages d'escaliers, du parking, reconstruction de la loge et création d'un abri poubelle.

RETOUR EN PHOTOS, APRÈS LES TRAVAUX

